



便り

今年の目標

戦争のない平成が終わり、令和を迎えた。令和の御代も戦争のないことを願う。過日、海外で投宿したホテルのロビーに偽装監視があり、機関銃と兵士のキャラクターが置かれていた。明くる朝、大勢の子どもたちが迷彩服を着て、ホテル裏の広場で1日お遊びだという。徴兵制度のある国の教育の一環なのだろうか。我が国は思っていたところ、テレビで自衛隊の野営訓練を見た。こんな形で守られているのだと、防衛費も必要かと思った。(名華文)

人生のゴールにまた一歩近づいた。本棚、書類、衣類等、無駄を省いて頭の中も断捨離をする。増やして良いのは足腰の筋肉と老後の資金。(すみちゃん)

Twenty Twenty!とて面白い響き。自分の人生の中で二度と巡り会えない数字と思うとわくわくする。さて新年を迎えても具体的な計画はまだないけれど、きつとこの事が起こると信じている!(こは)

2020年、21世紀になって既に2000年が過ぎた。20世紀の終わり1999年7月に世界が減じる...なんて予言があった。中



No.47



学生の私は「1999年なら30代半ば、そこまで生きてれば、まあいいかな。」なんて思っていた。そして20年、無事に半世紀の人生を過ごし、まだまだ元気! 自分のための時間が増えた今年の目標は何か世の中の役に立つこと。できるかなあ? (チャーミー)

今年娘が保育園に入園する。大分物事が分かるようになってきて、仕事や物言いの女の子っぽくなってきた。そんな中での今年の目標。1年間「パパ、きらい」と言われたい。(俺)

△ハモン博士のまとめ

2020年は子(ネズミ)年。子年は繁栄の年とも言われておる。また、十二支の中では一番最初の干支であり、令和となって初めての新年じゃ。何だかこれも縁起のいいめぐり合わせだとは思わんかの。

右肩下がりの時代と言われているが、2020年、子年にあやかってネズミ算式に良いこと、楽しいことが増える一年になるとよいな。



問合せ先

おおくち男女共同参画懇話会(地域協働課)

☎ 95-1691

Be Ambitious

vol.306

町内にお住まいの 20代の皆さんがリレーで登場!

子どもと遊ぶのが楽しい!

山口 知留さん(下小口) H10・10・6生



サークル活動が何より優先

子どもと遊ぶボランティアサークル「ほーきほし」に所属。毎週土曜日に、大学近隣の小学生会員の子どもたちと遊んでいます。大学構内の芝生エリアで鬼ごっこなど体を使って遊んだり、室内で料理や工作を楽しんだり、運動会や餅つき、キャンプなど季節ごとのイベントを企画したりもします。企画は平日に集まり、意見を交わし決めていきます。大きなイベントになると徹夜して準備をする事も。謎解きゲームやカードゲームなどを手作りする時は一から考えていくので結構大変に思う時もあります。子どもたちがはじける笑顔で楽しんでいる姿を見ると、頑張った甲斐があったと実感できます。最初は何の気なしに入ったサークルですが、今では子どもたちと遊べる土曜日が楽しみすぎて、金曜日の夜はソワソワしちゃうほど(笑)。土曜日に他の予定は入れません!

研究室選択の時期
理学部物理学科の3年生です。4年生からは研究室に配属されるので、いくつか見学に回っています。その中でも、宇宙についての研究が一番魅かれています。未だ大半が解明されていない宇宙に、ロマンを感じます。しばらくサークル活動に没頭していましたが、希望の研究室へ入れるようにそろそろ勉強へシフトチェンジしなくては!



▲夏休み2泊3日のキャンプ。班の子どもたちと朝食。